

# *Manuel Marrero condamne la persécution financière de Washington contre Cuba*

---



La Havane, 18 jan. (RHC).- «Cuba est victime d'une persécution financière sans égal de la part des États-Unis » a déclaré ce vendredi le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, à la chaîne de télévision de la province de Las Tunas.

Dans ses déclarations à TunasVision, dans le cadre de la visite de travail réalisée par une équipe de responsables du gouvernement dans cette province de l'est de notre pays, Manuel Marrero a dénoncé les mesures inédites auxquelles a recouru la Maison Blanche afin de nuire le plus possible à l'économie et à la qualité de la vie du peuple cubain.

Il a précisé que ces mesures ont provoqué l'arrêt d'entreprises pendant les horaires de pointe pour la consommation d'électricité afin d'éviter des coupures de courant dans le secteur résidentiel.

«Cela est en rapport, a-t-il souligné, à la persécution du gouvernement de Donald Trump contre des entreprises impliquées dans la fourniture de carburants à la plus grande des Antilles.

C'est pour cette raison qu'en septembre et octobre dernier, Cuba a accusé un désapprovisionnement important de fuel et de diesel.

C'est pour la même raison qu'en ce moment est affecté l'approvisionnement de gaz de bombonne utilisé dans bon nombre de logements cubains pour la coction des aliments.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212257-manuel-marrero-condamne-la-persecution-financiere-de-washington-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**